

EDUCACIÓN. MÁS CALIDAD ACADÉMICA Y SUPERAR LOS PROBLEMAS DE FINANCIACIÓN, ALGUNAS METAS

Revolcón en las decanaturas de la Universidad Nacional

BOGOTÁ_ La Universidad Nacional ya cuenta con un grupo de nuevos decanos para estar al frente de las diferentes facultades, quienes trabajarán junto con la Rectoría y el equipo directivo, con el fin de mejorar la calidad académica y superar los problemas de financiación que afronta la Institución.

"La Universidad enfrenta en estos momentos grandes retos. Debo mencionar las dificultades frente al deterioro de nuestra infraestructura y la desfinanciación que sufre la educación pública superior. Además, como principal centro de educación del país, estamos llamados a proponer una nueva ley de educación superior", manifestó el profesor Ignacio Mantilla, rector de la Institución.

El académico también resaltó que "con el concurso de los nuevos decanos vamos a sacar adelante el gran proyecto de la educación superior de calidad y a seguir mostrando los grandes indicadores que nos ubican como la Institución número uno



VÍCTOR MANUEL HOLGUÍN/UNIMEDIOS

Los nuevos decanos de la Universidad Nacional de Colombia durante el acto de posesión.

del país", añadió. Mantilla señaló además que "el Gobierno Nacional debe entender que no podemos nivelar a las instituciones de educación superior por lo bajo, y ante esto la Universidad Nacional de Colombia está llamada a convertirse en una Institución de talla mundial".

El rector, durante la ceremonia, también pidió un minuto de silencio por la memoria de la profesora Natividad Pinto, fallecida el pasado mes de marzo mientras

ejercía como decana de la Facultad de Enfermería.

Las palabras del rector Mantilla fueron respaldas por el profesor Diego Hernández, decano saliente de la Facultad de Ingeniería: "Coincidimos en dos temas que son importantes: financiación e internacionalización".

Y señaló un reto adicional: "sabemos acreditar los pregrados, vamos a acreditar los programas de posgrado y tenemos éxito en investigación, pero todavía no saben

mos cómo formar un profesional global y competitivo. Se requiere entonces pulir ese diamante en bruto que tenemos en nuestros estudiantes".

Por su parte, Jesús Sigifredo Valencia, decano entrante de la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional en Bogotá, recordó que: "las personas pasan y hacen historia, mientras que las instituciones perduran y registran memoria". Y no dudó en enumerar los desafíos que fueron aceptados por

Algunos de los académicos que fueron escogidos

Estos son algunos de los nuevos decanos y de la Universidad Nacional: en la Sede Bogotá y para la Facultad de Agonomía, Víctor Julio Flórez Roncancio; Facultad de Artes, Rodrigo Marcelo Cortés Solano; Facultad de Ciencias, Jesús Sigifredo Valencia Ríos; Facultad de Ciencias Económicas, José Guillermo García Isaza; Facultad de Ciencias Humanas, Sergio Boañaños Cuéllar; Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, Genaro Alfonso Sánchez Moncaleano, entre otros académicos.

el nuevo equipo de decanas y decanos, designado por el Consejo Superior Universitario el 6 de junio de este año: calidad, cobertura, financiación, infraestructura, respeto a la vida y valores.